

Vía crucis por agua

Miles de familias del DF y zona conurbada resintieron la escasez de agua, debido a que las autoridades cerraron la llave del Sistema Cutzamala. Se espera que los efectos se agudicen hoy viernes y hasta la próxima semana en que se normalizará la distribución del vital líquido.

(Alejandro Abrego)



Caos y afectaciones ocasiona corte de agua

El Sistema Cutzamala cerró las válvulas ayer a las 11:00 horas

ALEJANDRO ABREGO GONZÁLEZ

Reportero

Desde temprana hora con la suspensión del suministro de agua en toda la ciudad de México se desequilibró la distribución del vital líquido en la capital del país.

El Distrito Federal dejó de recibir agua procedente del Sistema Cutzamala desde las 11:00 horas de ayer, informaron autoridades del Sistema de

Aguas de la Ciudad de México.

Así lo dio a conocer Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la ciudad, al presentar un primer balance del tercer recorte del suministro e indicó que las primeras delegaciones afectadas por la suspensión son Tlalpan, Cuajimalpa, Alvaro Obregón e Iztapalapa.

El funcionario mencionó que en las próximas horas la escasez del líquido por la red se resentirá en las delegaciones



Página 1 de 2
\$ 33574.76
Tam: 629 cm2

OMORAN

Continúa en siguiente hoja

Cuauhtémoc, Benito Juárez y Azcapotzalco.

Será hoy a las 11:00 horas cuando aumente el suministro procedente del Cutzamala en un 50 por ciento.

Sin embargo, será hasta el domingo entre las 4:00 o 5:00 horas cuando llegue el cien por ciento el agua en bloque al Distrito Federal.

Puntualizó que será hasta el miércoles próximo cuando el servicio se normalice por la red, toda vez que con la suspensión del suministro se desequilibra la distribución del líquido en la ciudad.

Aclaró que el Sistema Cutzamala surte el 30 por ciento del agua en la ciudad, al tiempo que mencionó que mientras esto ocurre, se mantendrá el operativo emergente de agua que consta de 501 pipas y la distribución de

agua a través de garrafones y botellas de medio litro en módulos instalados en cada una de las delegaciones.

Por otra parte, se informó que a pesar de las medidas preventivas que establecieron los organismos encargados de distribuir el agua potable en la zona conurbada del Estado de México, familias de varios municipios comenzaron a padecer la falta del líquido.

Apuntaron que en la colonia México 86 de Atizapán, fueron insuficientes las siete cubetas de agua que recolectó una familia pues, a pesar de que sólo la destinan a servicios sanitarios y limpieza de trastes, a las 14:00 horas ya sólo contaban con cuatro cubetas llenas.

La jefa de esa familia consideró mudarse con sus dos hijas a casa de algunos familiares para

pasar los días de la escasez en el municipio de Nezahualcóyotl, sin saber que allí también afectará el cierre del Sistema Cutzamala.

En Atizapán se sustituyó el afluente del Sistema Cutzamala por agua de los pozos municipales, pero la presión no es suficiente.

Ayer, la Comisión Nacional del Agua cerró al ciento por ciento el suministro de agua del Sistema Cutzamala para llevar a cabo el mantenimiento de los ductos en la zona del municipio de Villa Victoria.

Asimismo, de acuerdo con la Conagua, el suministro se restablecerá a partir de las 17:00 horas de hoy, pero tardará al menos 12 horas más para llegar a las zonas más alejadas del Estado de México, como Ecatepec y Nezahualcóyotl.

